

Anfrage Nr.: 0033/2010/FZ
Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller
Anfragedatum: 16.06.2010

Betreff:

Azubi-Fonds

Schriftliche Frage:

Ist es richtig, dass im kommenden Schuljahr nur noch fünf anstelle von zehn Heidelberger Jugendliche über den Azubi-Fonds eine Ausbildung beginnen können?

Wenn ja, aus welchem Grund wurden die Stellen reduziert?

Antwort:

Von Seiten der Stadt Heidelberg ist beabsichtigt, auch im Schuljahr 2010/2011 zehn Plätze im Azubi-Fonds bereit zu stellen. Die Finanzierung muss jedoch noch verwaltungsintern geklärt werden.